

Début avril, des lycéens de Saint-Dominique partent en voyage mémoriel en Normandie

Sous l'égide de leur professeur d'histoire, Francis Larrieu, 77 élèves des trois classes de 1^{re} générale du lycée Saint-Dominique, vont partir du 8 au 13 avril, en voyage mémoriel, vers les plages du débarquement en Normandie.

Jeudi dernier, trois associations patriotiques sont venues dans l'établissement scolaire pour remettre au directeur, Peter Mullner, des chèques pour soutenir financièrement les frais de voyage. Denis Lavof, président du Comité de Pau du Souvenir Français a ainsi donné 1 000 € ; Christian Pianetti, président de la section fédérale André Maginot des Pyrénées - Atlantiques 1 500 € et Jean Gougy, pour l'Office National du Mérite, 1 200 €. En Normandie, les 77 lycéens seront rejoints par 9 homologues américains. Dans leur périple, au contenu dense et varié,



Trois associations patriotiques ont remis des chèques au lycée Saint-Do. Antonin Nicol

ils visiteront Sainte-Mère l'Église, découvriront Utah Beach, le D-Day et le cimetière allemand de la Cambe puis le Mémorial de la Paix à Caen, des lieux de mémoire emblématique

comme Ouistreham et Arromanches... Sur le chemin du retour, ils s'arrêteront dans le tristement célèbre village d'Oradour-sur-Glane près de Limoges.